

Orléans

Épique - 45000 Orléans - Tél. 02.38.78.73.34 - E-mail : agence.orleans@larep.com/Publicité et petites annonces : Alliance-Media. Tél. 02.38.78.73.22 ou 23

Le couple habitat-déco reçoit dans son salon

■ Jusqu'à lundi, le salon de l'habitat et de la décoration ouvre ses portes au public. Quatre jours incontournables pour qui a des envies de changements domestiques.

Une envie de changement ? Le moment est idéal. Le parc des expositions fait aujourd'hui sa rentrée, à 14 heures, à l'occasion du salon de l'habitat et de la décoration. Jusqu'à lundi, 20.000 visiteurs déambuleront dans le temple de la maison tout confort entre 263 stands.

« On attend beaucoup de jeunes couples qui accèdent tout juste à la propriété, d'autres qui projettent d'acheter, mais aussi des gens qui souhaitent rendre leur chez eux plus confortable, réaliser des économies d'énergie ou changer la déco intérieure, explique Michèle Pepitone, la directrice du parc des expositions. Le salon couvre tous les domaines de l'habitat, ils trouveront forcément ce qu'ils cherchent, une cuisine design, un nouveau salon... et le professionnel à même de réaliser leurs projets. »

Des thèmes qui reflètent les envies

Pour que le public ne perde pas le nord au milieu des



12.000 m² d'exposition et accède facilement à ses envies, le salon regroupe les professionnels par thème : jardins, expertises-conseils, financement-investissement, construction-rénovation- aménagement, etc. Ce dernier pôle est incontournable si l'on veut réaliser des travaux



Le salon ferme ses portes lundi à 19 heures. 20.000 visiteurs sont attendus. 60 % des Français déclarent éprouver du plaisir à aménager leur habitat. Les Orléanais n'y échappent pas. (Photo d'archives.)

chez soi ou faire construire. On y apprend aussi des nouvelles peu réjouissantes mais néanmoins concrètes et utiles : « À compter de 2013, la loi Grenelle 2 prévoit que toute construction nouvelle devra répondre aux normes Bâtiment basse consommation (BBC) », explique Dominique Collin, président de l'Union des maisons françaises du Loiret. Résultat : le coût de la maison de ses rêves pourrait s'enlever. Plus 8 à 15 %.

Salon tendance et bien dans son époque

Le salon est à la pointe de l'innovation. Il est tendance et répond aux évolutions sociétales. Faire construire, agrandir, rénover, une vraie galère pour ceux qui, entre le travail et la vie de famille, ne trouvent plus le temps. D'où la présence de sociétés de courtage en travaux, très en vogue en ce moment,

qui fournissent au particulier un service à la fois gratuit et inestimable (lire ci-dessous).

À l'autre bout du salon, côté pôle ameublement-décoration-artisanat d'art, on ne devrait pas chômer. La profusion d'émissions à la télé comme D&Co, Question maison... traduit l'engouement des Français pour la déco. Ils seront des milliers à circuler parmi les 45 exposants, glanant ici et là des idées. Le stand de Christine Plisson-Matéli, l'artisane qui conçoit ses

meubles écologiques en carton, attirera la curiosité. « Cette matière n'est pas considérée comme noble. Je la transforme, m'éclate avec les couleurs pour créer un mobilier tendance et costaud. » Et puis, il y aura Arnaud. « Être là, c'est vital. » Lui, cherche des contacts pour créer sa boîte d'aménagement intérieur. Il ne sera pas déçu. Quand le couple habitat-déco reçoit chez lui, il est toujours aux petits soins avec ses invités.

David Creff.